

Bunte Fensterdeko im Offenen Ganzttag



Im Offenen Ganzttag wurde es passend zur Faschingszeit richtig bunt. Die Kinder der Klasse 3c haben mit Frau Veselovskiy viel Freude eine fröhliche Fensterdekoration gebastelt. Dabei entstanden viele bunte Luftballons aus Papier, die nun die Fenster schmücken.

Mit Schere, Kleber und ganz viel Kreativität waren alle eifrig bei der Sache. Die fertigen Luftballons sorgen jetzt für gute Laune und bringen Faschingsstimmung ins Schulhaus. Die Kinder sind stolz auf ihre Werke und freuen sich, dass alle sie sehen können.

